

LA SOURCE

La pratique de l'art avec un artiste: un moment fort pour ces enfants en attente qui s'investissent sans réserve. Les guider un peu, leur proposer des portes qui s'ouvrent, aiguïser leur instinct créateur, et les voilà qui existent à nouveau. Peu à peu, ils en prennent conscience, et la joie se lit sur leurs visages. L'artiste est le guide, nul autre souci que l'œuvre d'art pour s'exprimer et exister. Tout individu doit participer et s'engager dans la société, l'association "La Source" est un de mes engagements et au-delà de cet atelier, je souhaite donner davantage aux enfants.

RICHARD DUSSAULX, 24 février 1997